

MEDIA ADVISORY DONNA DEEGAN, MAYOR

For Immediate Release Contacto: Yanira Cardona ycardona@coj.net

LA CIUDAD DE JACKSONVILLE LANZA LA CAMPAÑA ¡GET COVERED JAX! 2024

JACKSONVILLE, Florida, 7 de noviembre de 2024 — La Ciudad de Jacksonville ha lanzado su campaña ¡Get Covered Jax! 2024, diseñada para ayudar a los residentes de Jacksonville que no tienen seguro de salud a obtener cobertura.

La alcaldesa Deegan y líderes de salud en el Ayuntamiento crearon ¡Get Covered Jax! el otoño pasado porque querían que el proceso de inscripción en un plan de salud privado fuera lo más sencillo y sin complicaciones posible.

La campaña fue un éxito rotundo en su primer año. El número de ciudadanos sin seguro en el condado de Duval se redujo en un 34 por ciento.

"Una de las principales prioridades de mi administración es construir una ciudad más saludable y asegurar que todos los residentes tengan acceso a atención médica de calidad," dijo la alcaldesa de Jacksonville, Donna Deegan. "Y gracias a Get Covered Jax, miles de familias en Jacksonville ahora cuentan con una cobertura que brinda tranquilidad, cuidado preventivo y protección contra deudas médicas que pueden cambiar la vida. Espero que la campaña de este año anime a aún más personas a inscribirse en un plan."

Aproximadamente 86,274 adultos entre las edades de 19 y 65 años – aproximadamente el 14.2 por ciento de esa población – actualmente no tienen seguro en el condado de Duval. Desde el 1 de noviembre de 2024 hasta el 15 de enero de 2025, las personas elegibles pueden inscribirse en un plan de salud privado a través del Mercado de Seguros de Salud de Florida.

La campaña busca educar a los ciudadanos sobre los beneficios de tener seguro de salud, la elegibilidad, las opciones de cobertura disponibles y las mejores prácticas para navegar en el Mercado. También proporciona recursos para ayudar a los consumidores durante el proceso.

"Es importante que las personas sepan que hay opciones asequibles o incluso sin costo para todos los individuos elegibles, sin importar su nivel de ingresos," dijo el Dr. Sunil Joshi, Director de Salud de la Ciudad de Jacksonville. "Las personas ya no pueden ser negadas cobertura simplemente debido a condiciones preexistentes. Los individuos con seguro tienen más acceso a atención preventiva primaria en comparación con aquellos sin seguro. Con Get Covered Jax,



MEDIA ADVISORY DONNA DEEGAN, MAYOR

estamos haciendo que el proceso de inscripción sea menos confuso, mientras promovemos los beneficios del seguro de salud del Mercado."

La administración está trabajando con líderes religiosos, proveedores de atención médica comunitaria y medios de comunicación locales para promover la campaña y llegar al mayor número posible de personas.

Acerca de la Ciudad de Jacksonville

La Ciudad de Jacksonville es la ciudad más grande por masa territorial en los Estados Unidos contiguos y presta servicios a casi un millón de residentes. El liderazgo de la ciudad de Jacksonville incluye a la alcaldesa Donna Deegan y un Concejo Municipal de 19 miembros encabezado por el presidente Ron Salem. Para obtener más información, visite jacksonville.gov.

###